



Condena Morena marcha a favor de la Corte; ciudadanos deben defenderla: PAN



En la Cámara de Diputados, integrantes del bloque mayoritario y de la oposición contrastaron señalamientos respecto a la manifestación de este domingo 28 de mayo en defensa de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Desde la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en sintonía con el Presidente de la República, se condenó el desmantelamiento por parte de los manifestantes, del plantón instalado en la sede del Alto Tribunal, por simpatizantes del Presidente y el partido guinda.

En contraparte, legisladoras de oposición respaldaron la movilización a favor de la Corte y sus ministros, al afirmar que es deber de los ciudadanos proteger las instituciones.

La diputada panista, Carolina Beauregard utilizó en redes sociales, la etiqueta “La Corte no se toca”, para expresar su apoyo a la movilización convocada por organizaciones ciudadanas que también decidieron desmantelar, a jalones y empujones, el plantón de quienes exigen la destitución de los ministros de la Corte y en especial, atacan a la presidenta Norma Piña.

“Mientras haya instituciones, seguirá habiendo democracia. Defender a la @SCJN ante el autoritarismo de@@lopezobrador_ es una obligación de los ciudadanos para sobrevivir a este sexenio. #LaCorteNoSeToca #LaSCJNNoSeToca”, anotó la legisladora en su cuenta también en Twitter.

En contraparte, la diputada de Morena, Julieta Ramírez, calificó como “violenta” la manifestación convocada por distintas organizaciones sociales a favor de la mayoría de los ministros de la Corte.



Afirmó que los políticos del bloque de oposición no mostraron su postura a favor en redes sociales y no quisieron involucrarse, al menos de manera pública, porque ellos no se iban a hacer responsables directamente del retiro violento del plantón de personas afines a su partido político.

“La marcha a favor de la SCJN fue discreta en redes, sin políticos de la oposición, ni influencers de derecha marchando y ningún "intelectual" con un discurso super-emotivo. Obvio ellos no se iban a ensuciar las manos. Su objetivo era claro, quitar el plantón con violencia y calentar las calles”, anotó en su cuenta en Twitter.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/29/condena-morena-marcha-favor-de-la-corte-ciudadanos-deben-defenderla-pan-594281.html>